



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA



## FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

### ***CONTRATO PROGRAMA. CC7. Identidad Visual Corporativa.***

Listado de acciones para contribuir y visibilizar la marca Universidad de Granada.

La Facultad de Ciencias de la Salud, sigue escrupulosamente las indicaciones realizadas por la Universidad de Granada en el cumplimiento de la normativa reguladora de los elementos básicos de identidad corporativa.

Los pedidos de papelería corporativa que se realizan, siguen los modelos establecidos en el Manual de Identidad Visual Corporativa de la Universidad de Granada, así mismo todos los sellos mecánicos de la Facultad han sido actualizados y normalizados según la normativa actual de imagen corporativa de la Universidad de Granada.

En los eventos generados por la Facultad de Ciencias de la Salud, tanto en su publicitación como en su desarrollo, siempre se utilizan los elementos de la marca Universidad de Granada como marca principal, entre otras actividades cabe destacar.

- *Con motivo de la Navidad, en el mes de diciembre se llevó a cabo “Árbol Solidario”. La iniciativa consistió en la colocación de un árbol de Navidad solidario y respetuoso con el medio ambiente y en el que con la participación de toda la comunidad universitaria y la Asociación de Vecinos del barrio del Zaidín, se recogieron alimentos y juguetes. Toda la cartelería y publicidad del evento contaba con la marca UGR.*
- *IV edición ¡UN MILLÓN DE PASOS! Con la participación de 150 personas y con la idea de juntar 1 millón de pasos, la Comunidad de la Facultad de Ciencias de la Salud ataviados con una camiseta con la marca de la Universidad de Granada, recorrió las calles de Granada para el fomento de modelos de vida saludables.*
- *Presentación campaña NURSING NOW.*
- *Jonadas de Recepción de Estudiantes.*
- *Mesa Redonda Día de la Seguridad del Paciente.*
- *II Jornada de Atención Sanitaria a Personas LGTBIQ+*
- *Presentación libro: Un villano llamado estrés.*
- *Curso Tutores Docentes (Dirigido a los tutores clínicos que tutorizan a los estudiantes de la Facultad en los hospitales de Granada).*



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA



Las defensas de tesis doctorales así como de plazas docentes, utilizan plantillas con la marca de la Universidad de Granada.

En el vestuario para la realización de prácticas (estancias clínicas), es obligatoria la inclusión de la marca UGR.

Todas las equipaciones deportivas de los equipos de la Facultad de Ciencias de la Salud que compiten en los distintos torneos de la Universidad de Granada, disponen de la marca de la Universidad de Granada.

En la adquisición de elementos destinados a actos institucionales (insignias y becas para graduaciones, placas conmemorativas etc.), financiados o no por la Facultad, es obligatoria la inclusión de la marca UGR.